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本报菏泽1月2日讯 (记者
崔如坤) 2日下午，市十九

届人大二次会议预备会议在
菏泽大剧院举行。会议选举了
市十九届人大二次会议主席
团和秘书长；通过了市十九届
人大二次会议议程、计划预算
审查委员会名单和议案审查
委员会名单。

菏泽市委书记、市人大常
委会主任孙爱军主持会议，并
作重要讲话。孙爱军指出，本
次会议的主要任务为听取审
议各项报告和选举事项。

会议将听取和审议市人
大常委会、市人民政府、市中
级人民法院、市人民检察院的
工作报告，审查、批准菏泽市
2017年国民经济和社会发展
计划执行情况与2018年计划
草案的报告，审查菏泽市2017
年 预 算 执 行 情 况 的 报 告 和
2018年预算草案、批准菏泽市
2017年市级预算执行情况的
报告和2018年市级预算，并分
别作出相应的决议。

孙爱军强调，会议所听取
审议的各项报告，都是关系菏
泽市经济社会发展全局的重
大事项。希望各位代表坚持以
党的十九大精神为指导，认真
按照中央决策部署和省委指
示要求，紧密结合菏泽市经济
社会发展实际，集思广益，畅
所欲言，认真审议好各项报
告，使会议通过的各项报告及
作出的各项决议更加切实可
行。

会议还将按照宪法、选
举法、地方组织法和全国人
大常委会关于在全国各地推
开国家监察体制改革试点工
作决定的有关规定，选举菏
泽市出席省十三届人民代表
大会代表和市监察委员会主
任，补选市十九届人大常委
会委员。

会上，孙爱军还指出，依
照法律规定向大会提出议案，
对各方面工作提出建议、批评
和意见，是宪法和法律赋予人
大代表的一项重要民主权利，

也是代表依法执行职务的重
要方式。希望各位代表紧紧围
绕全市改革发展稳定的重大
问题和人民群众普遍关心的
热点难点问题，积极建言献
策，认真提出议案及建议、批
评和意见。

据了解，代表提出议案，
其内容应属于市人民代表大
会职权范围内的重大事项，联
名提出议案要10人以上，并在
大会主席团确定的截止时间
前提交。本次大会期间，将举
行代表建议办理情况票决会

议，组织部分代表对市十九届
人大一次会议提出的10件重
点代表建议办理情况进行票
决。

孙爱军最后强调，今年是
贯彻党的十九大精神的开局
之年，是改革开放40周年，是
决胜全面建成小康社会、实施

“十三五”规划承上启下的关
键一年。开好这次会议，对全
面贯彻落实党的十九大精神，
顺利完成菏泽市今年经济社
会发展各项目标任务，具有十
分重要的意义。

谋谋划划““十十三三五五””决决胜胜全全面面小小康康
菏泽市第十九届人大二次会议预备会议举行

代表在预备会议上举手表决。 本报记者 崔如坤 摄

本报菏泽1月2日讯 (记者
崔如坤) 2日，齐鲁晚报记

者从菏泽市人大常委会人事代
表工作委员会获悉，在菏泽市
第十九届人大一次会议期间，
代表就菏泽市各方面工作提出
建议、批评和意见(以下简称建
议)130件，其中转交党群系统
办理的6件，转交政府系统办理
的124件。截至目前，130件代表
建议已全部办理完毕。从反馈
意见来看，代表对办理结果表
示满意或基本满意。

建议所提问题已经落实解
决或正在解决的 1 2 8件，占
98 . 5%。如黄圣伦代表在《关于
做好扶贫工作的建议》中提出，
目前，菏泽市扶贫攻坚工作正
在深入开展，并取得显著成效。
但扶贫资金短缺、个别扶贫干
部积极性不高和贫困户脱贫主
动性不足的现象依然存在。建
议有关部门进一步采取有力措
施，切实解决目前扶贫工作中
遇到的瓶颈问题，把扶贫工作
进一步落到实处。市扶贫办接
到代表建议后，组织人员进行
了深入研究，对照建议所提问

题开展了专项调查，采取了一
系列积极措施予以办理。

建议所提问题因条件限制
待以后解决的2件，占1.5%。如耿
战秋代表在《关于建设市残疾人
康复中心的建议》中提出，为最
大限度地发挥其社会效应，建议
将定陶区残疾人综合服务中心
扩建为市残疾人康复中心。市残
联和市财政局接到建议后，组织
有关人员进行了认真研究，由于
县级残疾人康复中心与市级康
复中心建筑规模、功能定位、内
部设计、服务范围均不相同等，
认为将定陶区残疾人综合服务
中心扩建为市残疾人康复中心
的建议可行性较小。

据了解，对菏泽市第十九
届人大一次会议的代表建议办
理工作，承办单位和部门都十
分重视，以对人大代表高度负
责的精神和实事求是的态度认
真进行办理，做了大量工作，建
议办理工作总体情况较好。但
代表建议工作质量与代表的期
待和要求相比还有一定差距。

在今后的工作中，菏泽市
人大常委会人事代表工作委员
会将坚持问题导向，完善工作
机制，有序推进建议公开，做到
责任意识与业务工作并重，规
范办文与认真办事并重，办理
答复与落到实处并重，进一步
加大对承办单位的督办力度，
努力为代表依法履职做好服务

保障，推动菏泽市人大代表建
议办理工作再上新台阶，为
菏泽经济和社会事业又好
又快发展作出新贡献。

113300件件代代表表建建议议全全部部办办理理完完毕毕

本报菏泽1月2日讯(记者
赵念东) 2日17时，菏泽市

第十九届人大二次会议主席
团第一次会议在菏泽大剧院
主席团会议厅召开，会议由菏
泽市委书记、市人大常委会主
任孙爱军主持。

会议推选了市十九届人
大二次会议主席团常务主席；

推选了市十九届人大二次会
议执行主席；决定了市十九届
人大二次会议副秘书长；通过
了市十九届人大二次会议日
程；决定了市十九届人大二次
会议代表提出议案的截止日
期；确定了提交代表审议的市
十九届人大二次会议选举办
法(草案)。

市市十十九九届届人人大大二二次次会会议议主主席席团团

第第一一次次会会议议召召开开

本报菏泽1月2日讯(记者
赵念东) 肩负着全市人民

的重托与社会各界群众的期
望，2日下午，参加菏泽市第十
九届人民代表大会第二次会
议的代表陆续来到住地报到。
在接下来的几天里，代表们将
围绕促进我市政治、经济、文
化、社会和生态文明建设等方
方面面,建言献策。

2日下午，齐鲁晚报记者
来到代表们住地之一的牡丹
大酒店发现，大厅内外没有横
幅标语 ,没有鲜花,没有欢迎
仪式，两侧签到处整齐地摆放
着一袋袋资料,与往年一样，
处处透着简约之风。

13时许，距离规定的报到
时间还有近一个小时，而记者

在现场看到，已陆续有代表前
来报到。代表们在工作人员的
热情引导下,签到、领取证件、
提交议案建议……整个过程
有条不紊，忙而有序。报到后,
代表们就地纷纷查看、翻阅会
议材料,并不时就社会民生问
题展开讨论。

而有些代表刚到会场就
被媒体记者围住。面对记者的
采访,代表向其交谈自己所关
心的问题和所要提交的建议。

据了解，菏泽市第十九届
人民代表大会第二次会议，于
2018年1月3日上午开幕，1月6
日闭幕。在这几天中，代表们
将围绕促进我市政治、经济、
文化、社会和生态文明建设等
方方面面,建言献策。

菏菏泽泽市市人人大大代代表表昨昨日日报报到到
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